

Novel Memang Jodoh

Uhibbu Shoutahu
Memang jodoh
Tentang Jodoh
Masihkah Jodoh?
Ketika Cinta Memilih
Jodoh Pasti Bertamu
Jadilah Istriku!
Carita Smara ; Novel Penerbit Lovrinz
A Prima Vista
Na, Cita-cita Misterius CEO
Jodoh Online
Gus Dafa
Tikungan Sepertiga Malam
Jodoh Untuk Hilya
Jodoh Cerminan Diri
Perempuan dan kenangan
Pamer Bojo
Takdir Baiat Cinta
Jotuka
Rumah Panggung Wak Isah
(Bukan) jodoh kesiangan
Mencari Jejak Sang Pewaris
Anak Langit
Bukan Mantan
Cinta di musim embun ; Novel Penerbit Lovrinz
Bukan Jalanku
Embun Cinta Maira
When you believe
Paradoks Budaya
Dialog cinta ; Novel Penerbit Lovrinz
Meniti Jalan Impian
Kumpulan Lengkap Peribahasa, Pantun, & Majas
Jodoh pilihan
Memang Jodoh (Republished 2015 edisi ke-2)
Menikah dengan Majikan
Pharmacist Save The Villain
Jodoh di Tangan Mantan
I love You, Mr. Blue: Novel Penerbit Lovrinz
Hai, Jun
Tanggung - Unedited Version dari Novel Bunda Lisa

Novel Memang Jodoh

Downloaded from hl.uconnect.hi.u.edu by guest

TURNER SNYDER

Uhibbu Shoutahu LovRinz Publishing

Perawan tua. Adalah sebutan yang disematkan warga kampung pada Ambar. Diusianya yang sudah tiga puluh tahun, dia masih sendiri. Ambar sebenarnya sudah memiliki kekasih, namanya Ilo. Namun ketidaktegasan Ilo menjadi bumerang pada hubungan keduanya. Hingga Ambar dihadapkan dengan sebuah kenyataan pahit jika kisah cintanya dan Ilo harus kandas. Syam adalah nama lain yang hadir dengan menawarkan janji manis pernikahan. Namun, benarkah Syam adalah pilihan terbaik bagi Ambar atau justru ada lelaki lain yang dalam diamnya tersembunyi banyak cinta untuk Ambar? Bagaimanakah kisah Ambar selanjutnya? Akankah julukan perawan tua hilang dari diri Ambar? Siapakah yang akan menjadi suami Ambar?

Memang jodoh LovRinz Publishing

Noura Fitri Ahmadi, seorang mahasiswi yang memiliki segudang aktivitas dan pemburu organisasi. Ia juga memiliki anggota binaan yang ingin dibantunya untuk terus bersekolah. Noura begitu sedih melihat kasus orang tua tidak memahami kebutuhan anak, untuk diperhatikan dan diberikan kasih sayang. Anak bukanlah beban, mereka adalah anugerah dari Allah yang perlu dididik sebaik-baiknya. Dari situlah Noura semakin kuat tekadnya untuk membuat sekolah gratis, yang bisa menampung siapa pun yang tidak mampu. Bagaimana mengembangkan kebibadian, potensi, juga karakter yang dimiliki oleh tiap siswa juga perlu difasilitasi. Ini adalah sebuah kisah inspiratif yang diambil dari kisah nyata tentang cara seorang Noura meraih mimpi dan cita-cita terbaik yaitu menggapai rida-Nya. Akankah Noura berhasil mencapai setiap impiannya? Di saat yang lain memilih mundur dengan beragam alasan dan banyak yang menjadi penghambat dalam mencapai citanya?

Tentang Jodoh LovRinz Publishing

Orang bilang, cinta itu berawal dari mata turun ke hati. Namun, berbeda dengan yang dialami oleh Aqila. Dia merasakan jatuh cinta saat mendengar suara sang muazin—Husni Zayyin Anshori--- untuk pertama kalinya kemudian diam-diam menyimpan nama dalam setiap doanya. Saat dia berusaha untuk mempertahankan perasaannya, orang lain justru getol mendekati dengan mengiriminya sepucuk surat hampir setiap hari. Hingga pada akhirnya sebuah takzir dijatuhkan padanya akibat kelalaian menyimpan lembaran surat dari seseorang yang tak bisa mengetuk hatinya, Akmal Hasbi Maulana. From takzir to love. Entah karena apa, Aqila mengubah haluan perasaannya pada sosok yang telah membuat dia harus menjalani hukuman berat pertama kalinya saat menjadi santri. Hubungan mereka berlanjut, selayaknya anak zaman sekarang. Aqila yang awalnya manut dengan orangtua perlahan mulai berani membuat kebohongan kecil. Namun, entah dari mana datangnya seolah seperti tamu tak diundang, Kang Husni, seseorang yang notabene pernah menempati hati Aqila selalu hadir di antara keduanya. Lalu, akankah Aqila akan tetap kukuh menjalani hubungannya dengan Akmal meskipun banyak rintangan? Apa akan kembali menoleh pada Kang Husni yang telah menjerat hatinya sejak awal dulu?

Masihkah Jodoh? LovRinz Publishing

Sebelum masuk kuliah, Novalia Fanny mengisi waktu luangnya dengan berlibur ke rumah sepupunya, Lugiana, di sebuah peternakan di desa yang sejuk dan indah. Ia kira ia akan bersenang-senang di sana, namun seorang pria bermata biru dan berambut pirang yang dicat hitam,-- yang sama sekali tidak mengharapkan kehadirannya-- merusak liburannya. Pria itu membencinya dan selalu bersikap kasar padanya hanya karena gadis itu sedikit mirip dengan seseorang dari masa lalunya. Novalia membenci sikap kasar August, tetapi ia tahu, bola mata sebiru lautan itu telah menawan hatinya sejak pertama kali mata mereka bertatapan. Namun, pria itu telah lama menaruh hatipada Lugiana dan teramat memuja gadis itu. Bagaimanakah kisah mereka selanjutnya? Kalian akan menemukan jawabannya di dalam karya Emerald yang satu ini. Silakan menikmatinya dengan

secangkir teh, kopi atau cokelat hangat ... ===== Penerbit Novel Lovrinz Penerbit Lovrinz, Novel Romantis, Novel Thriller, Novel Fantasy, Novel Cinta, Novel Family, Novel Horror, Novel Fiction, Novel Romance, Novel Religi, Novel Marriage, Novel Mysteri, Novel Detective, Novel slice of live, Novel actions, Novel fun fiction,Novel historical, Novel Education, Novel Story, Buku fiksi, Buku Ilmiah, Buku cerita, Buku cerita Anak, Buku Motivasi, ebook novel lovrinz

Ketika Cinta Memilih LovRinz Publishing

Sebuah kisah tentang ibu yang tak mau ditinggal pergi anak-anaknya... Egois? Ya, mungkin kalian akan berpikir seperti itu, tapi sebelum menilai alangkah lebih baiknya jika kalian membaca kisa Wak Isah terlebih dulu.

Jodoh Pasti Bertamu LovRinz Publishing

Nilam tak pernah menyangka pertemuannya dengan Kalla menumbuhkan benih- benih cinta pada pandangan pertama. Semenjak pertemuan itu, ia bisa melupakan masa lalunya bersama Sura. Meski Sura tak sepenuhnya terhapus dari ingatan. Nama dan bayangannya tetap mempunyai tempat tersendiri di relung hatinya yang terdalam. Namun, perjalanan cintanya dengan Kalla tak seindah impian. Berulangkali ia dapati Kalla selingkuh dan ia memaafkannya hanya karena sebuah keyakinan, Kalla akan menyadari kesalahannya. Akan tetapi, kesabaran Nilam pupus sudah ketika mendekati hari pernikahan, kembali Kalla ketahuan selingkuh. Bukannya meminta maaf, Kalla malah akan mengancam memutuskan dan tidak jadi menikahinya. Apakah cinta Nilam akan berubah pada Kalla, atautkah kembali pada Sura, atau malah ada sosok lain yang mau menerima ia apa adanya? Cinta memang butuh pengorbanan, tetapi saat kesetiaan dikhianati, masih adakah arti ketulusan?

Jadilah Istriku! LovRinz Publishing

Cinta datang karena sebuah ikatan, bukan karena dekat. Namun, tanpa kepastian. Lalu, bagaimana jika ikatan lain datang mematahkan semuanya? Bahkan lebih dari sekedar hubungan itu sendiri. Salma Aristia harus menikah dengan majikannya sendiri bernama Gio Sanjaya. Sederet masalah membuatnya terlibat jauh dengan sang majikan yang sifatnya sangat bertolak belakang dengannya. Hingga benih-benih cinta mulai tumbuh di hati Salma. Namun, ketika cinta itu hadir. Justru masalah datang menggoyahkan rasa itu. Mampukah Salma mendapatkan cintanya?

Carita Smara ; Novel Penerbit Lovrinz LovRinz Publishing

“Hai, kalian! Para singlelillah se-Indonesia! Aku cuma mau bilang, “Kalian wajib baca novel ini!”

Anella Fitriya Pembaca Novel (Bukan) Jodoh Kesiangan Menikah bukanlah ajang perlombaan di mana pemenangnya ditentukan oleh siapa yang lebih dahulu sampai. Luvina Septia Sari, asisten dosen berusia tiga puluh tiga tahun. Ia masih belum menikah di usia tersebut. Pilihan hidup menjadi tulang punggung keluarga, membuatnya belum juga memutuskan mengakhiri masa lajang. Begitu juga keadaan di mana belum datang laki-laki yang menjadi jodohnya. Luvina mulai terusik akan statusnya saat sang ibu mendesaknya agar segera menikah. Tidak lain karena pandangan dari keluarga besar dan tetangga yang menilai jika Luvina adalah ancaman bagi rumah tangga mereka! Desakan sang ibu membuatnya tertekan. Tanpa pikir panjang, ia pun menjanjikan bahwa akan bertemu jodohnya dalam dua bulan lagi!

A Prima Vista LovRinz Publishing

[08.32, 21/10/2020] Mba Nila Lr: Impian Nilam Sekar Wangi dan Bestari Hangga Widiyanto untuk melabuhkan hubungan percintaan ke jenjang pernikahan terpaksa kandas karena satu alasan yang disebut dengan mitos. Sayangnya, keluarga Bestari menganggap mitos itu sebagai bagian dari prinsip dan ajaran yang dipercaya secara turun-temurun. Jika prinsip itu dilanggar, maka mereka hanya akan menemui kehancuran. Berbagai cara dilakukan orang tua Bestari untuk memisahkan keduanya. Peringatan dan ancaman juga selalu dilayangkan kepada Nilam supaya menjauh dari kehidupan Bestari. Hingga di satu titik Nilam merasa kehilangan harapan untuk bersatu kembali dengan kekasih hatinya. Di saat yang sama seorang pria dari masa lal... [08.33, 21/10/2020] Mba

Nilai Lr: Judul : EMPAT KALI JATUH CINTA Nama Penulis : Iis Rusmiyati Najib Genre Cerita : Romance Blurb Novel : Bertemu cinta sejati sebenarnya bukan sesuatu yang susah, hanya menuju ke sananya harus melalui jalan berliku lebih dulu. Sakit hati dan rasa malu tak begitu berarti bila sudah menemukan cinta yang sebenarnya. Alin adalah seorang gadis yang ditakdirkan menemukan pelabuhan terakhirnya dengan cara yang sederhana, dalam waktu yang singkat setelah hatinya terluka. Tidak pernah diduga bahwa cinta yang dibutuhkan datang dari orang yang tak terlintas dalam hidupnya. Dia dekat, tetapi jauh. Dia jauh, tetapi dekat. Jayapura adalah kota di mana dua anak manusia itu mulai mewujudkan impian dan menjadikan cinta itu sebagai sesuatu yang indah dan menakutkan.

Na, Cita-cita Misterius CEO LovRinz Publishing

"Jangan macam-macam! Jodoh kamu itu ada di tangan saya."--Bobby. "Dimana-mana jodoh itu di tangan Tuhan. Mustahil banget jodoh ada di tangan mantan! Apalagi yang baperan."--Cecilea. *** Cecilea tanpa sengaja dipertemukan kembali dengan cinta pertamanya. Dendam Bobby ternyata malah membuat hati Cecilea ketar-ketir. Bertemu mantan yang baperan dan belum move on itu ternyata lebih berbahaya daripada masuk kandang buaya (darat). Disaat Bobby berusaha mendapatkan cinta Cecilea kembali, pria yang sudah menyukai Cecil dari kecil menghalangi misi Bobby. Bagaimana kelanjutan kisah kasih mereka selanjutnya?

Jodoh Online LovRinz Publishing

Kita selalu memiliki pilihan, akan mengenang seseorang dari kebaikan hatinya atau perbuatan buruknya. juga waktu, kita selalu bisa memilih meratapi masa lalu atautkah bersungguh-sungguh membangun masa depan. Terima kasih sudah pernah hadir dalam hidupku. Membantuku menggunakan jati diri dan bahagiaku. Kita tidak perlu saling membohongi, pada akhirnya cintalah yang akan menjawab semua. Sebuah kisah tentang perjalanan menemukan takdir, melalui pertemuan dan perpisahan, rasa sakit dan pilihan sulit, untuk mendapatkan jawaban dari makna sebuah baiat cinta.

Gus Dafa LovRinz Publishing

"Aku tidak punya alasan mencintai, seperti kayu habis dibakar api atau daun yang jatuh oleh angin.

Aku hanya tahu bahwa saat ini aku mencintaimu dengan sepenuh jiwa, jiwa yang terluka." Kinara Larasati mencintai dan menganggap Arya Alvaro adalah jodohnya, sang Pemilik Tulang Rusuk.

Akankah segala pengorbanan dan penantian yang dilakukan Kinara bisa membuatnya hidup bersama dengan Arya?

Tikungan Sepertiga Malam Lotus Publisher

Saras, gadis manis dua puluh dua tahun tanpa sengaja menemukan sesosok bayi di semak-semak sekitar rumahnya. Penemuan bayi itu perlahan membuat hidupnya berubah, mulai dari begadang malam, membuat susu, memandikan bayi, hingga menyisihkan uang untuk membeli diapers dan susu. Di sisi lain, bayi yang dia beri nama Langit itu telah merubah hidupnya yang selalu sial menjadi penuh keberuntungan. Mulai dari dompet yang sekarang jarang sekali kosong, hingga sang pujaan hati yang semula menyapa saja tidak, kini justru berbalik mengejanya. Lantas siapakah Langit? Mampukah Saras yang dikenal sebagai gadis sangklek merawat seorang bayi? Temukan kisah seru mereka yang dikemas dengan balutan tawa, tangis dan harapan dalam novel Anak Langit.

Jodoh Untuk Hilya Pustaka Abadi

Sejak Sang Mama menetapkan tanggal mematikan itu. Kanya merasa hidupnya seperti dikejar Deadline. Bagaimana tidak, di usianya yang sudah dewasa, jodoh itu belum juga tiba. Desakan untuk segera menikah, kerap membuatnya tersiksa. Sebuah tragedi mempertemukan Kanya dengan lelaki asing yang akhirnya mampu membuatnya jatuh cinta. Sayangnya ia harus menerima kenyataan pahit bahwa lelaki itu telah berjanji untuk menikahi perempuan lain. Apakah Kanya memilih untuk tidak menikah seumur hidupnya atau terpaksa menerima perjodohan dari orangtuanya?

Jodoh Cerminan Diri J.S. Khairen

Rasa kagum tumbuh begitu saja pada hati Falisha terhadap seseorang yang baru ia kenali.

Seseorang yang ia anggap asing, tetapi selalu terbayang dan selalu berada di setiap doa-doanya.

Seorang ustaz, dengan sopan santun dan tutur kata yang begitu lembut membuat Falisha menaruh hati padanya. Namun, rintangan ternyata menghadang. Dari cinta lain hati, perjodohan, sampai keluarga yang turut serta dalam permasalahan. Akan tetapi, doa dan Tikungan Sepertiga Malam selalu ia lakukan dengan segala rayuan pada Sang Maha Pemberi Cinta.

Perempuan dan kenangan LovRinz Publishing

Kamu percaya cinta pada pandangan pertama? Awalnya, Wahyudi tak percaya, tetapi setelah bertemu si kembang desa, dia percaya bahwa cinta pada pandangan pertama itu ada. Wahyudi adalah seorang sopir yang bertugas dalam sebuah proyek irigasi di Indrapura. Saat pertama kali dia menginjakkan kaki di Indrapura, dia bertemu dengan seorang gadis cantik, yang belakangan diketahui adalah kembang desa se-tempat. Namun, untuk mendapatkan cinta si kembang desa, Wahyudi mengalami banyak rintangan dan halangan. Hingga dia berpikir untuk menyerah saja.

Akankah Wahyudi mendapatkan cinta kembang desa tersebut atau dia akan menyerah begitu saja? **Pamer Bojo** LovRinz Publishing

"Bawang Merah apa yang terjadi padamu, Nak?" Tunggu dulu! Bawang Merah? Aku bergegas menuju cermin. Wajah gadis belia berkebaya merah terpantul dari sana. "Kyaaa! Aku benar-benar jadi Bawang Merah!" Bagaimana ini? aku tidak mau menjadi tokoh antagonis dan berakhir dengan dihukum. Baiklah! Sudah kuputuskan! Aku akan menjadi Bawang Merah yang baik hati! * Pertengkaran dengan adik kesayangan membuat Aleeya, si apoteker cantik galau, sehingga tidak hati-hati saat menyeberang jalan dan mengalami tabrakan maut. Namun, insiden itu justru membawa takdir baru untuknya, menjadi tokoh antagonis di cerita rakyat. Mampukah Aleeya mengubah nasibnya dan menjadi Bawang Merah baik hati?

Takdir Baiat Cinta Mizan Publishing

Maira terpaksa harus menikah dengan CEO angkuh bin aneh, atas permintaan sang ayah. Dia seorang duda tanpa anak. Hidupnya yang selalu happy berubah drastis, karena hidup satu atap dengan Arka Bagaskara bagaikan burung dalam sangkar. Apalagi pernikahan mereka di atas perjanjian konyol, yang banyak merugikan Maira. Namun, kehadiran lelaki bernama Lutfan yang tak lain mantan kekasihnya Maira, membuat hari-harinya terasa penuh warna. Bersama Lutfan, hari-harinya penuh dengan canda tawa. Kehadiran wanita dari masa lalu Arka juga menjadi bumerang dalam rumah tangga Maira, lalu cinta segi empat seperti apa yang terjadi di antara mereka? Siapakah cinta sejati Maira? Arka Bagaskara, Lutfan Mahendra, atau tidak kedua-duanya.

Jotuka LovRinz Publishing

Banyak orang berkata bahwa lelaki itu makhluk paling bebas di muka bumi. Mereka bisa melakukan apa pun sesuka hati, apalagi ketika menemui usia matang. Mereka bahkan mampu memiliki kekasih lebih dari satu, nama-nama mantan pun berderet dan menjadi suatu kebanggaan bagi kaum adam. Bicara mengenai cinta, percayakah Anda bila ada lelaki yang tak pernah jatuh cinta. Sansan Nalendra memiliki hidup yang tak biasa bagi lelaki pada umumnya. Pria itu terikat perjodohan sejak kecil, sehingga tak mampu membuka hati bagi perempuan lain. Bertahun-tahun mencoba mencintai wanita pilihan kedua orang tua, nyatanya semua tak mampu dipaksakan. Lelaki dengan tempel di pipinya itu, memutuskan untuk pergi dan urung melanjutkan pernikahannya. Di tengah kemelut, akhirnya Sansan merasakan jatuh cinta pada pandangan pertama setelah bertemu dengan sosok gadis. Perjalanan cintanya semakin rumit, tatkala kedua orang tua mencari di mana keberadaannya. Cinta pun datang dari berbagai arah dan menciptakan suasana tak biasa. Perjalanan Sansan dalam mengarungi lautan asmara tersaji di sini. Dengan drama serta kejadian tak terduga, mampukah Sansan menikahi gadis pujaannya. Lalu, bagaimana nasib gadis yang diijodohkan sejak awal? Mampukah Sansan jujur pada kekasih hatinya itu terkait peliknya kehidupan di tanah kelahirannya?

Rumah Panggung Wak Isah LovRinz Publishing

Dingin, angkuh, misterius, tak punya rasa peduli sedikit pun. Itulah yang dilihat pertama kalinya oleh Nayla dari Pandu, suaminya. Meskipun begitu Nayla tak memperlakukannya dan tak pernah merasa terganggu dengan semua sikapnya, ia menerima semua sikap suaminya dengan tulus. Tapi seiring berjalannya waktu Nayla mulai tertarik untuk mengetahui penyebab sikap pria itu. Sedikit demi sedikit ia mulai tahu apa yang menyebabkan Pandu memiliki sikap seperti itu, juga semua rahasia di dalam keluarga Pandu. Akankah kehadiran Nayla dalam hidup pria sedingin es itu bisa membuat hatinya mencair dan menghangat kembali? Prakata : Alhamdulillah, akhirnya cerita ini bisa terselesaikan juga. Ini adalah pertama kalinya ikut dalam event menulis 30 hari, tak pernah terpikirkan untuk terbit dan menjadi buku cetak. Hanya satu kata yang akan selalu diingat dalam menulis cerita ini, bersyukur. Sebuah novel ringan dan cukup manis untuk dibaca, yang menceritakan seorang gadis yang terpaksa menerima pernikahan yang sudah direncanakan ayahnya, ia harus menghadapi sikap dingin suaminya yang ternyata akibat trauma ditinggalkan oleh mamanya. Hingga kehadiran gadis itu berhasil mengubah sikapnya sedikit demi sedikit. Terima kasih untuk semua yang sudah mendukung dari awal sampai akhir, semoga ke depannya bisa lebih baik lagi dan menulis cerita yang lebih bagus.